



Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Bezirksausschuss 25
Herrn Josef Mögele
Geschäftsstelle West
Landsberger Straße 486
81241 München

Gartenbau
Gestaltung öffentlicher Raum,
Quivid, Kulturbaufonds, Brunnen
und Denkmäler
Bau-GS

81660 München
Telefon: 089 233-60589
Telefax: 089 233-60565
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom
06.05.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
GS QUIVID

Datum
23.06.2021

Öffentliche Kunstwerke in Laim auf ihren gegenwärtigen Zustand überprüfen und ggf. restaurieren

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02296 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 25 Laim
vom 06.05.2021

Sehr geehrter Herr Mögele,

mit o. g. Antrag fordert der Bezirksausschuss die Stadt München auf, die in Laim vorhandenen öffentlichen Kunstwerke auf ihren gegenwärtigen Zustand zu überprüfen und ggf. zu restaurieren oder, falls sich das Kunstwerk nicht in öffentlicher Hand befindet, bei dem Besitzer auf eine Restaurierung hinzuwirken.

Wir können Ihnen dazu Folgendes mitteilen:

Das Baureferat ist zuständig für den Unterhalt von städtischen Kunstwerken im öffentlichen Raum.

Bei den von Ihnen genannten Beispielen handelt es sich um Kunstwerke, die nicht von der Stadt München sondern von privaten Eigentümern beauftragt wurden und sich in deren Eigentum befinden.

Uns liegen keine Informationen über die Kunstwerke und deren Eigentümer vor. Daher können wir nur empfehlen, dass sich der Bezirksausschuss direkt die Eigentümer wendet und sie um eine Restaurierung der Kunstwerke bittet.

Ein Kunstwerk in Laim, das sich im Eigentum der Stadt befindet, ist die Skulptur im Lesegarten der Stadtbibliothek in der Fürstenrieder Straße. Sie wurde 1987 im Auftrag des Baureferats

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>



vom renommierten Münchner Künstler Lothar Fischer geschaffen und befindet sich in einem guten Zustand.

Mit freundlichen Grüßen

gez.